

mon cher Fernand,

Merci de m'avoir envoyé le catalogue de l'exposition. Je sçait juste qu'elle soit faite, et avec cette ampleur. Trop d'historiens du mouvement social laissent les événements de Lyon de 1831 à 1834 dans l'ombre! mais qui se cache derrière les initiales A.J.L., l'auteur de l'Héraldisme d'avis? Je crois que vous me l'avez dérobé dans ce temps. mais comme bien des choses, la note a été perdue au cours de mes déménagements.

Je croyais avoir été plus explicite pour les papiers des mutualistes: dès leur mise à la porte, ils sont devenus votre propriété définitive! donc, vous en disposez à votre gré!

Si vous avez l'occasion de venir un jour à Auzerres, il faut me prévenir quelques jours à l'avance. mais y venir en voiture est plus facile que de prendre le train: Auzerres est fort mal desservi par la SNCF.

Croyez, mon cher Fernand, à ma très fidèle amitié...  
lyonnaise.

Chleuz.



